

# Carl-Kraemer-Realschule Hilchenbach



Carl-Kraemer-Realschule, 57271 Hilchenbach

Hilchenbach, den 24.02.2022

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,

mit der Schulmail vom 17.02.2022 wurden wir informiert, dass das Testverfahren ab dem 28.02. wie folgt geändert wird:

Ab Montag, 28. Februar 2022, wird die Testpflicht für bereits immunisierte Personen (also geimpfte oder genesene Personen; dazu zählen Schülerinnen und Schüler, Lehrkräfte und weitere an Schule Beschäftigte) aufgehoben. Zukünftig müssen also nur solche Personen zwingend getestet werden, die noch nicht immunisiert sind (sog. 3-G-Regel). Wer von der Testung ausgenommen werden will, muss seinen Immunstatus nachweisen können (hier gelten die Regeln, die bis zu den Weihnachtsferien gültig waren). Schülerinnen und Schüler können aber nach persönlicher Entscheidung weiterhin freiwillig an den Testungen teilnehmen. Im Übrigen wird an allen weiterführenden Schulen das eingeführte Testverfahren (wöchentlich drei Antigen-Selbsttests vor Unterrichtsbeginn) fortgeführt.

Bei uns gilt dieses neue Testverfahren ab Dienstag, den 01.03.22, denn am Montag, den 28.02.22 haben die SchülerInnen aufgrund des beweglichen Ferientages unterrichtsfrei.

In der nächsten Woche testen wir somit am Dienstag, Mittwoch und am Freitag.

**Wir, das Team der Carl-Kraemer-Realschule, würden es sehr begrüßen, wenn Ihr Kind/Ihre Kinder weiterhin freiwillig an den wöchentlichen Testungen teilnehmen. So können wir alle gemeinsam für den größtmöglichen Schutz vor einer Infektion aller am Schulleben beteiligten Personen sorgen.**

Ich möchte es an dieser Stelle nicht versäumen, Ihnen allen für Ihren bisherigen, verantwortungsvollen Umgang mit dem Infektionsgeschehen meinen herzlichen Dank auszusprechen.

Herzliche Grüße

Tanja Schwenke  
Schulleiterin